

Bien plus, ce n'est pas 250,000 francs qui ont été payés par la municipalité de M. Oran...

En effet, M. l'Hôte ne réclame que 100,000 francs... et n'a été payé que par 75,000 francs de travaux.

Donc, une somme de 250,000 francs a été payée par la ville en plus des 250,000 francs réglementaires...

L'Administration actuelle trouva la preuve de ces faits dans les documents municipaux...

Le Conseil de Préfecture saisi de la contestation... a rendu un arrêt...

Le Conseil de Préfecture a rendu un arrêt... qui a été confirmé par le Tribunal...

Les responsabilités. Du reste, après son cahier des charges, M. Oran...

Or, pour chaque chef de travaux, le rapport fait la même constatation... les chiffres des devis ont été dépassés...

Et cela n'est pas tout. Les devis ont été établis dans une certaine mesure... c'est le fait de la municipalité...

M. Gery Legrand a fait pis. Il a payé 19,000 francs sur des crédits annuels qui n'ont été que de 10,000 francs...

La défense de M. Gery Legrand. Mais que signifie M. Gery Legrand? Quels sont ses moyens de défense?

M. Gery Legrand se débecte et cherche un moyen de défense... c'est M. Gery Legrand...

En droit tout au moins, la situation n'est-elle pas la même? Quant à l'application de l'article 175...

Ce qui doit faire la Ville. En tout cas, ce qui n'est pas une hypothèse, c'est qu'il y a eu un coup de main...

pas, et aussi qu'elle ne devait pas payer M. Oran l'Hôte sur une simple demande...

La ville n'a pas payé parce qu'elle n'avait pas le droit de le faire... du fait de la suppression de son ancien maire...

La dernière question se pose: Quelle est la somme due à titre d'intérêts? Depuis quel moment?

Devant le silence du cahier des charges... et conditions générales, c'est à dire au cahier des charges...

M. Oran l'Hôte a indiqué successivement un certain nombre de points de départ des intérêts...

Le 14 et 15 du cahier des clauses particulières ne dérogeant pas aux règles établies par le traité de 1897...

Les articles 14 et 15 du cahier des clauses particulières ne dérogeant pas aux règles établies par le traité de 1897...

Le 14 et 15 du cahier des clauses particulières ne dérogeant pas aux règles établies par le traité de 1897...

Le 14 et 15 du cahier des clauses particulières ne dérogeant pas aux règles établies par le traité de 1897...

Le 14 et 15 du cahier des clauses particulières ne dérogeant pas aux règles établies par le traité de 1897...

Le 14 et 15 du cahier des clauses particulières ne dérogeant pas aux règles établies par le traité de 1897...

Le 14 et 15 du cahier des clauses particulières ne dérogeant pas aux règles établies par le traité de 1897...

Le 14 et 15 du cahier des clauses particulières ne dérogeant pas aux règles établies par le traité de 1897...

Le 14 et 15 du cahier des clauses particulières ne dérogeant pas aux règles établies par le traité de 1897...

On lui fait un procès de luxe (il qu'on sait perdu d'avance... Heureusement, lui parti, ses œuvres restent...)

Après une courte éplure de M. Decroix... M. Adrien et Basquin représentent successivement la partie...

M. Letailleur s'appuie successivement sur le mémoire introduit d'instance et sur le rapport des experts...

Après avoir parlé rapidement en revue la jurisprudence, il rappelle que les communes, pas plus que les particuliers, ne peuvent s'inscrire au budget...

Le 14 et 15 du cahier des clauses particulières ne dérogeant pas aux règles établies par le traité de 1897...

Le 14 et 15 du cahier des clauses particulières ne dérogeant pas aux règles établies par le traité de 1897...

Le 14 et 15 du cahier des clauses particulières ne dérogeant pas aux règles établies par le traité de 1897...

Le 14 et 15 du cahier des clauses particulières ne dérogeant pas aux règles établies par le traité de 1897...

Le 14 et 15 du cahier des clauses particulières ne dérogeant pas aux règles établies par le traité de 1897...

Le 14 et 15 du cahier des clauses particulières ne dérogeant pas aux règles établies par le traité de 1897...

Le 14 et 15 du cahier des clauses particulières ne dérogeant pas aux règles établies par le traité de 1897...

Le 14 et 15 du cahier des clauses particulières ne dérogeant pas aux règles établies par le traité de 1897...

Le 14 et 15 du cahier des clauses particulières ne dérogeant pas aux règles établies par le traité de 1897...

Le 14 et 15 du cahier des clauses particulières ne dérogeant pas aux règles établies par le traité de 1897...

que ces questions sont à l'ordre du jour de toutes les nations civilisées... et qu'elles ont été adoptées par toutes les assemblées...

INCIDENT DE FRONTIÈRE. Nancy, 3 juin. Un douanier français de la brigade de Mars-la-Tour était de son poste...

DEUX SOLDATS NOYÉS. Avignon, 3 juin. Au cours d'exercice de pontage qu'accomplissait un sous-officier...

LES ASSASSINS DE MORÈS. Alger, 3 juin. On nous apprend que M. Poisson, le nouveau juge d'instruction...

LA RÉACTION EN ITALIE. Lugano, 3 juin. Les députés italiens du socialiste Costa, et de Andros, radical...

COLLISION DE RAILWAYS. Londres, 3 juin. Une collision de railways a eu lieu près de Chapley...

Dernière Heure. GUERRE HISPANO-AMERICAINE. San-Francisco, 3 juin. La deuxième expédition pour les Philippines partira le 10 juin...

Washington, 3 juin. Le nombre des navires affectés pour le transport d'une armée d'invasion à Cuba est de 20 navires...

New-York, 3 juin. La Tribune annonce qu'une bataille est engagée, depuis ce matin, à Santiago.

CAMP RUSSE SURPRIIS. Saint-Petersbourg, 3 juin. On mande d'Oudjane (Asie Centrale) qu'un camp russe occupé par 200 hommes...

Çà & Là. L'ABBÉ LEMIRE ET LES AGRICULTEURS. L'abbé démocrate chrétien qui représente l'arrondissement d'Hazebrouck...

LA RÉACTION EN ITALIE. Lugano, 3 juin. Les députés italiens du socialiste Costa, et de Andros, radical...

COLLISION DE RAILWAYS. Londres, 3 juin. Une collision de railways a eu lieu près de Chapley...

Dernière Heure. GUERRE HISPANO-AMERICAINE. San-Francisco, 3 juin. La deuxième expédition pour les Philippines partira le 10 juin...

Lys, — à Hazebrouck même. — la réunion annuelle des Associations des quatre cantons.

INCIDENT DE FRONTIÈRE. Nancy, 3 juin. Un douanier français de la brigade de Mars-la-Tour était de son poste...

DEUX SOLDATS NOYÉS. Avignon, 3 juin. Au cours d'exercice de pontage qu'accomplissait un sous-officier...

LES ASSASSINS DE MORÈS. Alger, 3 juin. On nous apprend que M. Poisson, le nouveau juge d'instruction...

LA RÉACTION EN ITALIE. Lugano, 3 juin. Les députés italiens du socialiste Costa, et de Andros, radical...

COLLISION DE RAILWAYS. Londres, 3 juin. Une collision de railways a eu lieu près de Chapley...

Dernière Heure. GUERRE HISPANO-AMERICAINE. San-Francisco, 3 juin. La deuxième expédition pour les Philippines partira le 10 juin...

Washington, 3 juin. Le nombre des navires affectés pour le transport d'une armée d'invasion à Cuba est de 20 navires...

New-York, 3 juin. La Tribune annonce qu'une bataille est engagée, depuis ce matin, à Santiago.

CAMP RUSSE SURPRIIS. Saint-Petersbourg, 3 juin. On mande d'Oudjane (Asie Centrale) qu'un camp russe occupé par 200 hommes...

Çà & Là. L'ABBÉ LEMIRE ET LES AGRICULTEURS. L'abbé démocrate chrétien qui représente l'arrondissement d'Hazebrouck...

LA RÉACTION EN ITALIE. Lugano, 3 juin. Les députés italiens du socialiste Costa, et de Andros, radical...

COLLISION DE RAILWAYS. Londres, 3 juin. Une collision de railways a eu lieu près de Chapley...

Dernière Heure. GUERRE HISPANO-AMERICAINE. San-Francisco, 3 juin. La deuxième expédition pour les Philippines partira le 10 juin...

Ferrières la blessa d'un coup de couteau. M. Teulière, qui était à Paris depuis quelques jours...

Un enfant écrasé à Valenciennes. Hier, vers midi, un jeune enfant de 6 ans, nommé Delage...

UN DRAME A DUNKERQUE. Nous avons annoncé que la nommée Estelle Maes, âgée de 25 ans...

FAITS DIVERS RÉGIONAUX. Incendie rue Gambetta. A LILLE. Un incendie a éclaté cette nuit, 25, rue Gambetta...

Les accidents du travail à Roubaix. Mercredi soir, vers six heures, le nommé César Filbien était occupé à nettoyer les bords de la voie des parcs aux mûriers...

ACCIDENT MORTEL AUX MINES D'ISBERGUES. Mercredi soir, vers six heures, le nommé César Filbien était occupé à nettoyer les bords de la voie des parcs aux mûriers...

Suicide d'un Lillois à Saint-André. On a retiré, mercredi matin, vers neuf heures et demie...

L'ACTION SOCIALISTE. Une Réunion. Le lundi 6 juin courant, à 8 heures du soir, salle de l'Orléanais...

LES DEUX COSSÉS PAR PIERRE DECOURCELLE DEUXIÈME PARTIE MAISON TÉPHYRINE, LA LIMACE ET C^{ie} ON NE VIENT PAS EN VAIN...

venu tout à coup poétique, parce que, comme dit la chanson: J'irai revoir ma Normandie...

as beau dire, Claudinet ne nous ferait jamais honneur, s'il vivait... Elle pâlit d'étonnement et de joie et resta pendant un moment muette de stupeur...

— Oui, madame La Limace. Et la preuve, la voici... Elle pâlit d'étonnement et de joie et resta pendant un moment muette de stupeur...

La Limace eut de son devoir de répondre à cette politesse... Elle pâlit d'étonnement et de joie et resta pendant un moment muette de stupeur...

pour l'étranger, que la maison n'était plus habitée que par une femme dont le mari était absent... Elle pâlit d'étonnement et de joie et resta pendant un moment muette de stupeur...